
STRÄNDE / BEACHES 

 

A Lanzada (Praia da Lanzada): 
https://maps.app.goo.gl/3nkxcLLqEPk5oLNG6 

Einer der größten Strände in der Nähe von Pontevedra. Auf der linken Seite (mit Blick aufs 
Meer) sind große Felsen, auf denen man sich den Sonnenuntergang ansehen kann. Relativ 
windig und gut zum Surfen – da meistens hohe Wellen. Wegen des oGenen Meeres ist das 
Wasser entsprechend kalt J 

/ One of the largest beaches near Pontevedra. To the left (when facing the sea), large rocks 
provide a great spot for watching the sunset. It is often windy, making it ideal for surfing with 
high waves. The open sea also means that the water is quite cold. 

https://maps.app.goo.gl/3nkxcLLqEPk5oLNG6


 

Praia de Mogor 
https://maps.app.goo.gl/2MY9h99W6WpQsvac7 

Einer unserer Lieblingsstrände – auf der anderen Seite der Bucht bzw. auf der 
gegenüberliegenden Seite des Hauses von Sarahs Mutter. Man parkt an der Straße und 
nachmittags (vor allem im August) sind die Plätze begehrt. 

/ One of our favorite beaches – on the opposite side of the bay or Sarah’s mother’s house. 
Parking is available on the streets, but in the afternoons and especially in August, parking spots 
are in high demand. 

 

https://maps.app.goo.gl/2MY9h99W6WpQsvac7


 

Praia Montalvo 
https://maps.app.goo.gl/bwboupnzDP7E5ZA2A 

Großer Strand mit Campingplätzen direkt nebenan. Ist nicht allzu weit von unserer Unterkunft 
bei Sarahs Mama (Covelo). 
/ A large beach with nearby camping areas. It’s not too far from Sarah’s mother’s house. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://maps.app.goo.gl/bwboupnzDP7E5ZA2A


Inseln / Islands 

  

Praia de Roda 
https://maps.app.goo.gl/A72wWAYYpGe9ADXE6 

Dieser weiße Sandstrand liegt auf den Inseln Cies, ideal zum Campen – aber auch als 
Tagesausflug ein schöner Ort. Überfahrt mit der Fähre von Vigo aus. Wendet euch gerne für 
mehr Informationen an Sarah. 
/ This white sand beach is located on the Cies Islands, perfect for camping but also ideal for a 
nice day trip. You can reach it by ferry from Vigo. Ask Sarah for more information. 

 

Isla de Ons 
https://maps.app.goo.gl/oDXg8yoFoPAzNP3Z7 

Wunderschöne Insel mit tollen Stränden, ebenfalls von Vigo mit der Fähre zu erreichen. 
/ Amazing island with beautiful beaches, also reachable by ferry from Vigo.  

https://maps.app.goo.gl/A72wWAYYpGe9ADXE6
https://maps.app.goo.gl/oDXg8yoFoPAzNP3Z7


 

Etwas weiter außerhalb / A bit further 

 

Praia de Carnota 
https://maps.app.goo.gl/QWcPBt6332wBUFX8A 

Am besten für Sonnenuntergänge inklusive Aussicht auf die Berge. Teilweise bilden sich Pools 
mit wärmerer Wassertemperatur – so können auch die Kleinen längere Zeit im Wasser 
verbringen. 

/ Ideal for sunsets with views of the mountains. There are also some shallow pools with 
warmer water, perfect for the little ones to enjoy and spend more time in the water. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://maps.app.goo.gl/QWcPBt6332wBUFX8A


 

 

Für die Durchreise / For passing through 

 
Playa de las Catedrales 
https://maps.app.goo.gl/fyyHGZvP6oByQTBY8 

Berühmter Strand mit schönen Felsformationen. Bei Ebbe kann man hier Höhlen entdecken. 
Der Strand liegt an der Nordküste Galiciens. 

/ A popular beach with rock formations. When the tide is low, you can explore the caves. The 
beach is located on the northern coast of Galicia. 

https://maps.app.goo.gl/fyyHGZvP6oByQTBY8

